Styrumer Allee verwahrlost zunehmend.

(Von W. Kempkes.)

Eine Ortsbegehung zeigt, daß die Styrumer Allee zur Zeit einen recht verwahrlosten Eindruck macht, wie einige Photos belegen.

Die Styrumer Allee ist eine viel genutzte Anbindung von Randbereichen zur Innenstadt. Dementsprechend erfährt sie deshalb auch eine Aufwertung durch derzeit neu errichtete Querungshilfen für den Fahrradverkehr. Im Zuge dieser Baumaßnahmen, auch erschwert durch Erdarbeiten für Verkabelung, ist die Allee nur eingeschränkt nutzbar.

Dies führte nun dazu, daß seit Wochen die Abfallbehälter nur unregelmäßig bis gar nicht geleert werden.

Auch wenn ein direktes Anfahren dieser Behältnisse durch Fahrzeuge der WBO nur bedingt möglich ist, fordert die AfD-Ratsfraktion die Verantwortlichen auf, ihren Dienstleistungsgedanken als Servicebetrieb selbstkritisch zu hinterfragen und ein der Situation angepaßtes Leerungskonzept zu entwickeln, welches für die Dauer der Baumaßnahmen für Abhilfe sorgt. Wir halten eine geordnete und regelmäßige Müllentsorgung in der Styrumer Allee für möglich, wenn Flexibilität und guter Wille der WBO als Antriebskraft im Vordergrund stehen.

Oberhausen, den 24. 6. 2024

W. Kempkes (AfD-Fraktionsvorsitzender)







